



Das Netzwerk Spenderfamilien für Angehörige und Freunde von Organspendern ist eine Gruppierung ganz unterschiedlicher Menschen aus ganz Deutschland, die eins gemeinsam haben, die Entscheidung für die Organspende. Bei unserer ehrenamtlichen Tätigkeit geben wir stellvertretend den Organspendern ein Gesicht und senden immer wieder das Signal



Organspender sind Lebensretter.

Wir machen uns in der Gesellschaft stark für Organspende, indem wir z.B. im Sachverständigenforum der Stadt Leipzig mitwirken werden, die im Juli 2020 den Beschluss gefasst hat, eine künstlerische Darstellung im öffentlichen Raum zum Thema Organspende zu installieren, mit der LZG Rheinland Pfalz kooperieren und ein Schulprojekt einer Waldorfschule in

Thüringen zum Thema Organspende begleiten.

Ein Ergebnis des gemeinschaftlichen Initiativplans Organspende, bei dem wir dabei sein durften, war, dass 2019 erstmalig bundesweit der Tag „Dank an die Organspender“ in Halle/Saale stattgefunden hat. Für uns Angehörige bedeutet dieser Tag eine besondere Anerkennung und Wertschätzung.

Kontaktadresse: Spenderfamilien@t-online.de